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近日，笔者到基层单位办事，发现
一些基层单位的宣传栏里张贴着纪
检部门对违反机关工作纪律人员的
工作通报，其中，有上班玩电脑游戏
的、有服务态度冷漠的，等等，且都给
予了相应的纪律处分，看后令人精神
一振，似有一股求真务实的清新之风
正扑面而来。

然而，走进这些单位的机关科室，
看到的是另一番景象，一些党员干部、
工作人员“四风”问题仍然存在。

群众路线教育实践活动的思想
“热”遭遇实际工作中的行动“冷”，由

此形成的冷热反差，怎能不让群众心
生疑问？

火车跑得快，全靠车头带。机关里
党员干部出现行动“冷”，说明领导干部
没有真正尽到职责，说明解决“四风”问
题只是停留在思想层面，说明还缺乏
动真碰硬的自觉实践。如果像这样
改进作风，那么，教育实践活动的开展
就成了“热热闹闹来学习，扎扎实实走
过场”。

开展教育实践活动，就是要对“四
风”问题来一次大扫除，让每名党员
干部都自觉“照镜子、正衣冠、洗洗

澡、治治病”。群众期待党员干部带
头行动，自觉认领不足，自觉改正缺
点；群众更期待党员干部用实实在在
的行动，让真心为民、热心服务、团结
友善的风气重新回归社会，回到群众
身边。

（作者单位：伊川县委组织部）
投稿地址：洛阳市开元大道218号

报业大厦20楼洛阳日报评论部。邮
编：471023。电子信箱：dengde-
hong@163.com。官方微博：@洛阳
日报。

谨防思想“热”行动“冷”

本报讯（记者 常书香）近日，我市新增3处立体停
车场。至此，全市已有立体停车场8处18个车库。

市停车办相关负责人表示，我市机动车保有量已突
破100万辆，每天在市区停放或活动的机动车约有50万
辆，市内每一时段正常停放的机动车大约有30万辆。与
日益增多的车辆相比，市区拥有的停车位(包括道路两侧
停车位、地下停车场、单位和社区内部停车位)总数却不
到10万个，这意味着我市市区每天约有20万辆机动车
没有停放在停车位上。

该负责人说，今后，我市将侧重发展立体停车位，鼓
励各企事业单位和有关开发公司建设公共立体停车场

（库），并将给予政策上的优惠和支持。企事业单位和有
关开发公司建设立体停车场前，需到市停车办进行备案，
市停车办协助进行指导性勘察，引导办理相关建设手
续。咨询电话：63900039。

全市已有立体停车场8处18个车库

我市新建
3处立体停车场

本报讯（记者 郝洋 通讯员 韩孟伟）为打造牡丹全
产业链条，扶持龙头企业发展，新修订的《洛阳市牡丹产
业发展奖补办法》近日出台，有效期为3年。记者昨日从
市牡丹办获悉，2014年度牡丹产业奖补项目从即日起开
始申报立项。

按照我市 2014 年牡丹产业发展规划，全市今年新
发展牡丹种植面积1万亩，其中优质种苗及切花标准化
基地 2000 亩、油用牡丹基地 8000 亩。同时，我市首次
提出打造牡丹产业示范基地，并对当地政府进行资金
奖励，实行“企业+合作社+种植基地+农户”的发展
模式。

从即日起，2014年度牡丹产业奖补项目开始申报立
项，申报以县（市）区为单位，项目完成截止时间为2014
年 12 月 31 日，跨年度的列入明年的奖补项目。各县

（市）区须于8月10日前，将加盖公章的规模化种植基地
立项申报表、重点项目立项申报表以及县（市）区规模化
种植基地立项申报汇总表等资料报至市牡丹办。各县

（市）区主管部门将于11月1日前完成初验，提交检查验
收报告。

需要留意的是，对于2011年至2013年种植的牡丹，
仍按原政策给予地租奖补。

为推进我市牡丹标准化种植、规模化管理，11日至
12日，市牡丹办、洛阳牡丹协会举办全市牡丹种植管理
技术培训暨现场观摩会。在偃师市、伊滨区、洛宁县的牡
丹种植大田里，牡丹种植专家对在场的牡丹种植企业相
关负责人和种植大户代表等进行了技术指导。

牡丹产业奖补项目
开始申报立项

本报讯（记者 白云飞 见习记者
张宁）近日，市委常委、农工委书记史秉锐
主持指导洛龙区委常委班子教育实践
活动专题民主生活会。

省派第八督导组组长、省卫生厅
副巡视员魏林娜全程参加专题民主生
活会并进行了点评。

洛龙区是史秉锐的教育实践活动

联系点。史秉锐高度重视洛龙区教育
实践活动开展情况，多次深入调研，精
心指导。会前，史秉锐调阅了区委班子
和班子成员的对照检查材料，听取了专
题民主生活会准备情况汇报，并与班子
成员逐一谈心谈话。

在专题民主生活会上，洛龙区委书记
李钢锤代表洛龙区委常委班子作了对

照检查，区委常委班子成员逐一作了对
照检查。大家态度认真，剖析透彻，揭
短亮丑毫不含糊。

史秉锐对此次专题民主生活会给
予肯定，并就洛龙区进一步开展好教育
实践活动提出要求。他强调，要坚决克
服会前“闯关”、会后“过关”的心态，针
对查摆出的突出问题，逐项研究解决措

施，做到即知即改、立行立改；要狠抓作
风建设不松懈，切实提高班子工作水
平，发挥好基层党组织、党员的战斗堡
垒和先锋模范作用，巩固和深化教育实
践活动成果，力争让洛龙区在全市加快
建设名副其实的中原经济区副中心城
市过程中有更大担当。

李钢锤最后作了表态发言。

洛龙召开区委常委班子专题民主生活会

本报讯 （记者 白云飞 见习记者
张宁）近日，市委常委、组织部部长田金钢
主持指导吉利区委常委班子教育实践
活动专题民主生活会。

省派第八督导组组长、省卫生厅
副巡视员魏林娜全程参加专题民主生
活会并进行了点评。

吉利区是田金钢的教育实践活动

联系点。田金钢高度重视吉利区教育
实践活动开展情况，多次实地调研，精
心指导。会前，田金钢调阅了区委班子
和班子成员的对照检查材料，听取了专
题民主生活会准备情况汇报，并与班子
成员逐一谈心谈话。

在专题民主生活会上，吉利区委书记
李焦峰代表吉利区委常委班子作了对

照检查，区委常委班子成员逐一作了对
照检查。大家开诚布公，揭短亮丑，自
我批评与互相批评直截了当。

田金钢对此次专题民主生活会给
予肯定，并就吉利区进一步开展好教育
实践活动提出要求。他强调，要持续深
入学习领会，进一步增强政治意识、责
任意识和机遇意识，把改进作风内化为

一种习惯和自觉；要持续深刻反思，查
找问题，制定整改台账，一条条兑现、一
项项整改，让群众切实感受到活动带来
的变化；要持续加强班子建设，开展好
批评与自我批评，引导党员干部以为
民务实清廉的作风，推进经济社会健康
发展。

李焦峰最后作了表态发言。

吉利召开区委常委班子专题民主生活会

本报讯（记者 高峰）11日至12日
上午，市委常委、常务副市长尚朝阳
主持指导孟津县委常委班子专题民主
生活会，并就进一步开展好教育实践活
动提出要求。

省派第二督导组组长、焦作市政协
副主席杨维军全程参加专题民主生活
会并进行了点评。

孟津县是尚朝阳的教育实践活动联
系点。他多次到孟津县实地调研，并于会
前审议了专题民主生活会筹备方案，调阅
了孟津县委常委班子和班子成员的对照
检查材料，与班子成员逐一谈心谈话。

在一天半的专题民主生活会上，孟
津县委书记黄玉国代表孟津县委常委
班子作了对照检查。随后，孟津县委常

委班子成员逐一作了对照检查。大家
坦诚相见，勇于揭短亮丑。

尚朝阳对此次专题民主生活会给予
肯定，并就孟津县进一步开展好教育实
践活动提出要求。他强调，一是坚持学
深学透，提升思想认识。要通过学习提
升境界、提振精神，做到学用结合、知行
统一。二是坚持从严从实，持续查摆问

题。在查问题、转作风、抓落实上较真碰
硬，求真求实，引领全县党员干部深入开
展好教育实践活动。三是坚持群众满意
原则，做到真抓实改。抓好专项治理，切
实解决好群众反映强烈的突出问题。四
是坚持常抓不懈，巩固活动成果。完善和
落实各项制度，巩固专题民主生活会成果。

黄玉国最后作了表态发言。

孟津召开县委常委班子专题民主生活会

昨日，在新建的新区古城农贸市场内，工人们正在加紧施工。
该市场位于古城路与学府街交叉口北侧，建筑面积6000平方米，总投资7000余万元，是市城乡一体

化示范区首个专业农贸市场，计划本月下旬建成投用。
记者 梅占国 通讯员 王书敏 摄

新区古城农贸市场
将建成投用

11日，一场为确保加气站安全运营，避免恐怖事件
发生时对站区及周边居民、环境造成较大影响的联合反
恐消防演练，在我市瀍河回族区洛阳新奥华油燃气有限
公司旭升加气站举行。

当日9时，随着两名“歹徒”在旭升加气站内投掷燃
烧物品，反恐消防演练正式开始。站内员工发现加气现
场有异常情况，迅速启动反恐应急预案，关闭加气机，切
断气源、电源，疏散其他人员；当班班长组织员工抢救伤
员，划定封锁区域，及时向公安机关报警。图为瀍河回族
区消防大队的消防员赶到现场进行“灭火”。

记者 潘郁 通讯员 童志江 摄

反恐消防演练

康力学

新建立体停车场 处33
老城区政府院内 有1个车库57个泊车位

瀍河回族区铁路龙锦嘉园社区

有6个车库586个泊车位

（已经投入使用）

原有立体停车场 处55
西工区玻璃厂南路耶赐城小区

西工区中国空空导弹研究院家属区

西工区纱厂南路通元花园社区

西工区行署路国税局家属院

高新区150医院家属院

老城区道南路铁路龙城嘉园社区

有3个车库
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